

平成26年8月

第116号

スクランブル



編集委員：青少年対策大井第二地区委員会
山中小学校PTA・大井第一小学校PTA
伊藤学園PTA・伊藤中学校OG

編集・発行：大井第二地区スクランブル編集委員会
品川区大井2-27-20 大井第二地域センター内
TEL(3772)2000 FAX(5709)7627
URL: http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/hp/menu000007700/hpg000007613.htm

池上通り沿いの道場で行われた、紅白試合と親子柔道を取材しました。日頃和気あいあいと稽古している子ども達も、やや緊張気味。

でも仲間同士の試合は、運動会のようなワクワク感でいっぱいです。



清明館《剣道》



大井5丁目の風格のある道場で、道場生の皆さんがあなたが引継ぎます。前田館長にお話を伺いました。

21年前に館長のお父様が建てられたこの道場は、「清く明るい心で、小我を捨てて大義に生きる」という想いを込めて名づけられたとのこと。「年配の方から就学前の子どもまで、同じ道場で稽古ができる。先輩から後輩へ、剣道ができる。」と伺いました。

道のみならず、礼儀・作法・挨拶・感謝の心を伝えていきたい」と館長は言います。

行ってみた!! 聞いてみた!! 町の道場

木の週2日。稽古は月曜日であります。稽古も一度参加してみてはいかがでしょうか？



円明会《合気道》

名前のとおり『明るく楽しく』をモットーに、平成20年から本格的に活動を始めた団体です。

表を中心とし、現在は約15名が在籍しています。合気道は、敵を倒すための技を鍛錬するため、自己の心身鍛錬を目標とします。

相手の力に逆らわず、合



裏面のわんぱく相撲も見てね！

昔から日本に伝わる「武道」。最近は中学校の授業でも習うけれど、町の道場ではどんな稽古をしているんだろう？ どんな事を教えてくれるんだろう？

池上通り沿いの道場で行われた、紅白試合と親子柔道を取材しました。日頃和気あいあいと稽古している子ども達も、やや緊張気味。でも仲間同士の試合は、運動会のようなワクワク感でいっぱいです。

親子柔道は、柔道を通じて子ども達と一緒に身体を動かす貴重なチャンスです。小さな柔道家達に、恐縮しつつもぎこちなく組み合つた大人が倒されるのを見ていると、乐しくなってきました。



敬愛塾《柔道》

鈴木塾長は、基本理念である礼法を最も重んじながらも、先輩・後輩の過剰な壁を取り払い、学ぶべきこと、本当に大切なことが自然に伝わるよう心掛けているそうです。

なるほど、だからいつも屈強な柔道家と子ども達が一緒にになります。なぜかといふと、子ども達が一歩が踏み出せると、その子に合った次の一歩が踏み出せるように気を配っている師範。



地域の子ども達に空手を指導して21年。全日本青少年空手道選手権など、数々の大会で何度も優勝者を輩出してきた道場の金子師範にお話を伺いました。

稽古時間には礼節には厳しく当たりついで、できるだけ元気いっぱいに集まり、上級者の子どもが、初心者に指導している姿が見られます。



極真館《空手》

なると、色とりどりの帯を締めた胴着姿の子ども達が元気いっぱいに集まり、リスクマス会やバーベキュー大会など楽しいイベントがあるのも魅力です。



見つけた！まちのお店屋さん

今回は昔なつかしいお店やさん編

駄菓子屋さん

一本橋通りと光学通りの交差点にある駄菓子屋さん。今年の2月にオープンしました。お店の名前をお聞きしたところ「駄菓子屋さんでいいですよ。」とおっしゃっていました。駄菓子も貰えて、軽食（うどん、そば、たこ焼きなど）も食べられるそうです。その他射的、綿菓子作りも楽しめます。特に自分で絵を描くミニマグカップ作りは、お友達やご家族へのプレゼントとして人気があります。

平日はお孫さん連れのおじいちゃんやおばあちゃん、週末はファミリーのお客さんにぎわいます。

また名前や車のナンバープレート入りキーホルダーの製作、Tシャツ、バッグなどへのプリントもお願いできます。射的は1発20円で低学年・高学年で打つ場所が変わり、もちろん大人も楽しめます。当たると可愛い景品がもらえます。でも、むずかしいのでよく狙ってくださいね。【八島・武藤】

『キラキラ』
ゆきさん（伊藤学園2年生）



これはくまさんとねこさんかしら？
お魚を見てキラキラ目を輝かせているのが
何とも可愛いイラストですね(ω)
表情やポーズもいろいろ描いて練習してみよう！

**片足のケンケン飛びを飛びながら
けんちゃん けん、けん、けん…ぱつ**

それを見たはるちゃん、お兄ちゃんの後ろからピヨンピヨンと

はるちゃん はる、はる、はる…ぱつ

お兄ちゃんのケンケン飛びのかけ声を、自分の名前を言いながらジャンプする遊びだと思ったんだね。

**イニスト
クニンフ
ヒドコ
マヤキル**

**兄弟の
ひとこま**

お兄ちゃんを見習って

飯高・上村

わんぱくな子どもたちが集まつた～

五月晴れの中、5月25日（日）、立会小学校に力自慢の子ども達が集まり、わんぱく相撲（品川区大会）が開催されました。

予選が行われている体育館に入った瞬間、お子さん、お孫さん達を応援する声があちこちから聞こえ、会場は熱気に包まれていました。高学年の個人戦上位入賞者は男女ともに東京都大会に出場できるとあって、決勝戦はひときわ子ども達にも力が入り、普段とは違った真剣な表情で声援に応えようと熱戦を繰り広げていました。

わんぱく相撲

大井第二地区ふれあい盆踊り大会

ぼん踊り

8/16(土) 17:00~20:00 山中小学校グラウンド

主催：大井第二地区活動会議

まき店やゲーム店 横現太鼓など盛りだくさん♪ みんなで踊りましょう!!

表面の町の道場も見てね！



第一小学校の子ども達が多数出場しました。個人戦では1年、2年、5年のそれぞれの部で4位を勝ち取り、学校別団体戦（4～6年混合チーム）では伊藤学園から3チームが参戦し、そのうち1チームが準優勝と大健闘しました！ 男子にまざつて個人戦に出場し、決勝戦まで勝ち上がつてくる頼もしい女子がいたのも見どころでした。決戦の合間に審判をしていた東京農大相撲部のお兄さん達と模擬相撲や体験相撲で真剣勝負！ パパさんママさん参加の尻相撲大会もあり番外編も盛りだくさんでした。嬉しい思いも、悔しい思いもいろいろあった楽しい催しとなりました。

【長野・高野・嶋村・畠】